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Protokoll zum 11. ordentlichen Plenum 

des Allgemeinen Studierendenausschusses 

der Legislatur 2018 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

09.05.2018  18:05 Uhr  20:40 Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Ronan Stäudle  Ruben Zarpentin 

Anwesenheit 

Vorsitzende Ronan Stäudle 

Referierende 
Hong-Nhi Nguyen, Cornelis Lehmann, Emre-Can Tan, Yannik Düringer, Paul 
Strömer, Sebastian Kopf, Lukas Vaupel 

Beauftragte Gabriel Lehmann 

Autonome 
Referate 

Lisa Kern-Jansen 

Gäste Ruben Zarpentin, Michelle Middelhoff 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Ronan Stäudle eröffnet die Sitzung um 18:05 Uhr. 

Ruben Zarpentin wird als Protokollant*in vorgeschlagen und bestätigt. 

Ronan Stäudle stellt fest, dass durch Ronan Stäudle form- und fristgerecht eingeladen wurde sowie, 
dass die Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und einstimmig angenommen. 

 TOP 1: Begrüßungen und Regularia 

 TOP 2: Antrag Buntgruppe 

 TOP 3: Anträge Uniday 

 TOP 4: Parken 

 TOP 5: WM 
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 TOP 6: Anträge (die Restlichen) 

 TOP 7: Berichte und Projekte 

 TOP 8: Termine 

Ronan Stäudle wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.  

TOP 2:Antrag Buntgruppe 

Michelle Middelhoff stellt das Projekt des UniTheater vor, welches bei uns auf der Ebene stattfinden 
wird. Auf vergangenen Plenen wurde bereits berichtet. 

Antrag 1: Förderung des Bergischen Uni-Theater 

Antragsnummer: 2018 / II / 069 / A 

Antragsstellende: Michelle Middelhoff 

Antragstext: Förderung der Theatergruppe der Uni Wuppertal im SoSe18 bei der 
Durchführung einer Veranstaltung 
Kostenzusammensetzung: 
200€ Kostüme (20€ pro Schauspieler) 
50€ Maske 
2x25€ Gema 
ca. 100€ Werbung 
ca. 50€ Requisiten 

 
Insgesamt 450€ 

Antragshöhe: € 450 inkl. UST 

Der Antrag wurde angenommen mit 8 Zustimmungen, 0 Gegenstimmen und  0 Enthaltungen. 

 

TOP3 :Anträge Uniday 

Lukas Vaupel berichtet von Planungen zum Uni-Day und stellt verschiedene Anträge. Geplant ist 
ein Sommerfest meets Uni Day zu veranstalten. Von Seiten der Universität wurde die Erlaubnis 
erteilt. 

Antrag 2: Bewerbung für das Campus Sommerfest 

Antragsnummer: 2018 / II / 070 / A 

Antragsstellende: Lukas Vaupel 

Antragstext: Für die Bewerbung des Sommerfest/Uni-Day sollen Plakate gedruckt, 
Facebook-Werbung geschaltet werden und ggf. noch Programm/Werbeflyer 
und weiteres Werbematerial gedruckt werden. 
 
Flyer 100€ 
Plakate 100€ 
Facebook: 40€ 
Banner: 90€ 

Antragshöhe: € 330 inkl. UST 



Seite 3 von 9 

Der Antrag wurde angenommen mit 7 Zustimmungen, 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltungen. 

Ronan Stäudle schlägt vor, die Höhe des Antrages von 400€ auf 330€ zu senken, dies wird von 
Lukas angenommen. 
 

 

Antrag 3: Gema und Ausschankgenehmigung für Campus Sommerfest 

Antragsnummer: 2018 / II / 071 / A 

Antragsstellende: Lukas Vaupel 

Antragstext: Für das musikalische Begleitprogramm sowie den Getränkeausschank beim 
Sommerfest/Uni-Day soll eine GEMA-Lizenz zur Musiknutzung eingeholt 
werden. Kosten: ca. 90€ pro 500qm Fläche. 

Antragshöhe: € 310 inkl. UST 

Der Antrag wurde angenommen mit 7 Ja stimmen, 1 Enthaltung und keinen Gegenstimmen. 

 

Folgende Anträge wurden vorgestellt 

Antrag 4: Aufwandsentschädigungen für Campus Sommerfest 

Antragsnummer: 2018 / II / 072 / A 

Antragsstellende: Lukas Vaupel 

Antragstext: Aufwandsentschädigung/ Fahrtkosten für Bands und ggf. technische 
Unterstützung: 300€ 

Antragshöhe: € 300 inkl. UST 

 

Antrag 5: Technik für Campus Sommerfest 

Antragsnummer: 2018 / II / 073 / A 

Antragsstellende: Lukas Vaupel 

Antragstext: Für die Bühne beim Sommerfest/ Uni-Day soll Technik geliehen/ besorgt 
werden. U.a. Material zum Witterungsschutz, Ausleihe von mobiler 
Beleuchtungstechnik ggf. ergänzende Tontechnik 

Antragshöhe: € 250 inkl. UST 

 

TOP 4: Parken 

Ronan Stäudle stellt eine alternative Formulierung für der Resolution des Astas zum Thema 
Parken & Parkgebühren der Universität Wuppertal vor. 

Lukas Vaupel spricht sich gegen eine Änderung an der Formulierung aus. 

Yannik Düringer stellt einen GO-Antrag auf ein Stimmungsbild. 



Seite 4 von 9 

Lisa Kern-Jansen hält eine Gegenrede, darüber dass man auch ein digitales Stimmungsbild 
anfordern könnte. 

Paul Strömer erscheint zum Plenum. 

Yannik Düringer zieht seinen GO-Antrag zurück. 

Cornelis Lehmann stellt einen GO-Antrag auf einen Stimmungsbild mit folgenden Optionen: 

1) Der Asta spricht sich gegen Parkgebühren aus. 
2) Im Sinne des Antrages von Lukas Vaupel. 
3) Der Asta spricht sich grundsätzlich für und jetzt schon für Parkgebühren aus. 

Das Stimmungsbild zeigt 4 Stimmen für 1), 1 Stimme für 2), 2 Stimmen für 3) und 2 
Enthaltungen. 

Cornelis Lehmann spricht sich für einen Änderung des Antrages in Richtung der Formulierung 
von Ronan Stäudle aus, da er mit dem Grundtenor nicht zu Frieden ist und meint, dass die 
aktuelle Situation beim ÖPNV nicht gegeben, 

Yannik Düringer schlägt vor jenes Stimmungsbild weiter zu leiten. 

Lisa Kern-Jansen stimmt Cornelis Lehmann und Yannik Düringer zu 

Cornelis Lehmann stellt einen Antrag wie folgt „ Der Asta möge beschließen, dass es sich 
gegen die Einführung von Parkgebühren im Parkhaus der Universität ausspricht.“. 

Lukas Vaupel stellt klar, dass der Antrag kürzer ist als es scheint, er möchte am Antrag etwas 
zu ändern. Lukas Vaupel liest das Essentielle aus seinem Antrag vor. Lukas Vaupel will den 
Antrag durch Änderungen weiterentwickeln. Er stellt einen Änderungsantrag auf Cornelis 
Lehmann. 

Yannik Düringer spricht sich gegen eine Neuformulierung aus. 

Paul Strömer meint, dass der Antrag von Lukas Vaupel nicht die in der letzten Sitzung vertretene 
Meinung herauslesen lässt. 

Yannik Düringer und Ruben Zarpentin stimmen Paul Strömer in dieser Hinsicht nicht zu. 

Ruben Zarpentin stellt GO-Antrag auf eine 5 minütige Pause. 

Lukas Vaupel hält Gegenrede, da er in 10 Minuten weg muss, der Gegenrede wird einstimmig 
zugestimmt. 

Der Änderungsantrag wurde mit 4 Zustimmungen, 4 Gegenstimmen und 1 Enthaltungen 
abgelehnt. 

Antrag 6: Parkhausgebühren-Ablehnung an der Universität Wuppertal 

Antragsnummer: 2018 / II / 076 / D 

Antragsstellende: Cornelis Lehmann 

Antragstext: Das AStA Plenum möge beschließen, dass es sich gegen Parkgebühren an der 
Universität Wuppertal ausspricht. 

Der Antrag wurde angenommen mit 4 Zustimmungen, 3 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen. 
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Antrag 7: Stellungnahme zu Parkgebühren 

Antragsnummer: 2018 / II / 68 / A 

Antragsstellende: Yannik Düringer und Lukas Vaupel 

Antragstext: Siehe Anhang 

Der Antrag wurde angenommen mit 2 Zustimmungen, 6 Gegenstimmen und 1 Enthaltungen. 

 

Lukas Vaupel verlässt die Sitzung. 

Sebastian Kopf stellt GO-Antrag auf 5 minütige Pause. Es gibt keine Gegenrede, der Antrag ist 
also angenommen. 

Die Sitzung geht nach 5 minütiger Pause weiter. Paul Strömer ist noch nicht wieder da, da 

 

TOP 5: WM 

Ronan Stäudle berichtet über die Verhandlungen von Soufian Goudi. 

Die Verhandlungen haben ergeben, dass wenn eine Zusammenarbeit mit der Uni-Kneipe 
stattfindet ist die Kühlung im Salatlager möglich, das Asta-Gedeck darf verkauft werden, die Uni-
Kneipe wird aufgrund von laufenden Verträgen weiterhin Coca-Cola anbieten, außerdem wird 
Krombacher Bier entweder mit 0,3 L  für 2€ oder 0,5 L für 2,50€ und Wasser 0,25 L für 1€ oder 0,5 
L für 1,50€  angeboten werden können. 

Lisa Kern-Jansen und Ruben Zarpentin sprechen sich für die 0,5 L Variante für 2,50€ aus, da 
diese näher an den gewohnten Preisen der Asta-Ebene sind. 

Ronan Stäudle und Emre-Can Tan sprechen sich für 0,3 L aus. 

Ronan Stäudle stellt einen GO-Antrag fürs Stimmungsbild mit den Optionen: 

1) 0,3 L Bier für 2€ 
2) 0,5 L Bier für 2,50€ 

Das Stimmungsbild ergab  3 Stimmen für 1) und 4 Stimmen für 2). 

Ronan Stäudle stellt einen GO-Antrag fürs Stimmungsbild mit den Optionen: 

1) 0,5 L Wasser für 1,50€ 
2) 0,25 L Wasser für 1€ 

Das Stimmungsbild ergab 5 Stimmen für 1) und 2 Stimmen für 2). 

Ronan Stäudle stellt einen GO-Antrag fürs Stimmungsbild mit den Optionen: 

1) Coca-Cola 
2) Sonst 

Das Stimmungsbild ergab 5 Stimmen für 1) und 2 Stimmen für 2). 
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TOP 6: Anträge 

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 

Antrag 8: Aufwandsentschädigung für den Mai 2018 

Antragsnummer: 2018 / II / 074 / A 

Antragsstellende: Kai Radant 

Antragstext: Die Aufwandsentschädigung für den Monat Mai wird gemäß der Anlage 
beschlossen. 

Antragshöhe: € 5300 inkl. USt 

Der Antrag wurde vorgestellt. Stimmungsbild ergibt eine einstimmige Zustimmung des Antrages. 

 

Antrag 9: GEMA Gebühren für Pubquiz 

Antragsnummer: 2018 / II / 075 / A 

Antragsstellende: Hong Nhi Nguyen 

Antragstext: Anlässlich des Pubquiz am 12. Juni 2018 auf der AStA-Ebene sollen 200 Euro 
für die anstehenden GEMA Gebühren bereitgestellt werden. 

Antragshöhe: € 200 inkl. UST 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 

Antrag 10: Plug-In Wordpress für DSGVO & EPRIVACY 

Antragsnummer: 2018 / II / 077 / A 

Antragsstellende: Sven Bischoff 

Antragstext: Im Rahmen der neuen EU-Verordnung (DSGVO), müssen ab dem 23.05. 
Nutzer*Innen vor dem Besuch einer Website der Nutzung von u.a. Cookies 
zustimmen (Kenntnisnahme reicht nicht mehr aus!).  
Nach meinem aktuellen Kenntnisstand, würde das Plug-In Borlabs Cookie die 
angesprochene Bedingung des DSGVO erfüllen. 
 
Die empfohlene Lizenz kann auf beliebig vielen Websites eingesetzt werden, 
zudem stehen unbegrenzte Updates und Support zur Verfügung (laut Website). 
 
Weitere Infos: 
https://de.borlabs.io/borlabs-cookie/ 

Antragshöhe: € 200 inkl. UST 

Der Antrag wurde mit 6 Ja Stimmen und 1 Nein Stimme angenommen. 
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Antrag 11: Reise- und Honorarkosten für Martin Winands 

Antragsnummer: 2018 / II / 078 / A 

Antragsstellende: Hong Nhi Nguyen 

Antragstext: Für die Podiumsdiskussion „Fußball Ja, Nation Nein?“ am 21. Juni 2018 wurde 
Dr. Martin Winands von der Universität Bielefeld eingeladen. Für die Teilnahme 
sollen ein Honorar in Höhe von 200 Euro und Reisekosten ausgezahlt werden.   

Antragshöhe: € 220 inkl. UST 

Der Antrag wurde mit 6 Ja Stimmen und 1 Nein Stimme angenommen. 

Antrag 12: SSD AStA Notebook 

Antragsnummer: 2018 / II / 079 / A 

Antragsstellende: Ronan Stäudle 

Antragstext: Die Festplatte von Cedric geht kaputt. Es soll Ersatz angeschafft werden. 

Antragshöhe: € 150 inkl. UST 

Der Antrag wurde mit 7 Ja Stimmen und 1 Enthaltung angenommen. 

Antrag 13: USB Sticks 

Antragsnummer: 2018 / II / 080 / A 

Antragsstellende: Ronan Stäudle 

Antragstext: Für das RPA soll ein USB Stick angeschafft werden, außerdem noch 
zusätzliche für die Angestellten. 

Antragshöhe: € 30 inkl. UST 

Der Antrag wurde mit 7 Ja Stimmen und 1 Nein Stimme angenommen. 

 

Antrag 14: Unterstützung Pfandraising Uni Day 

Antragsnummer: 2018 / II / 075 / A 

Antragsstellende: Miriam Wagner 

Antragstext: Postkarten für den Uni-Day 

Antragshöhe: 90€ inkl. UST 

Der Antrag wurde mit 7 Ja Stimmen und 1 Enthaltung angenommen. 

 

TOP 7: Berichte und Projekte 

Lisa Kern-Jansen berichtet aus der FSRK. Währendessen verlassen Emre-Can Tan, Paul 
Strömer und Yannik Düringer das Plenum. Und nach kurzer Zeit kehren Emre-Can Tan, Yannik 
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Düringer, Paul Strömer, Cornelis Lehmann und Gabriel Lehmann zum Plenum zurück. Es wird 
berichtet, dass Stephan Oltmanns von seinem Amt als einer der beiden Vorsitzenden der FSRK 
zurückgetreten ist und Ruben Zarpentin einstimmig als sein Nachfolger gewählt wurde. Des 
Weiteren lief die O-Phasen aller teilnehmenden Fakultäten sehr gut, es gab ein Treffen mit dem 
Rektorat der Fakultät 4 zur Mensafrage, die Fakultät 5 hat ein Problem mit der Nutzung der 
Außenterrasse, da behauptet wird, dass Studierende Flaschen auf Passenten werfen könnten, 
weshalb die Terrasse alarmgesichert ist und nicht ohne Erlaubnis betreten werden darf. Außerdem 
sieht die gesamte FSRK das neue Hochschulgesetz als kritisch, lediglich die Nützlichkeit der 
Assessmtentcenter und die  Kompetenzabgabe des Hochschulbaues wird als gut erachtet. Des 
Weiteren wollen die Fakultäten wissen ob es einen Platz innerhalb der Podiumsdiskussion für die 
Fachschaften gibt, um sich zu beteiligen, und was sie machen könnten um die Veranstaltung 
ordentlich unter den Studierenden bekannt zu geben. 

Cornelis Lehmann erklärt, dass es nur eine begrenzte Plätze bei der Podiumsdiskussion gibt, 
aber es eine Fishbowldiskussion stattfinden soll. Er gibt des weiteren zu verstehen, dass 
Eignungstest nicht gleich zusetzen sind mit den Assessmentscenter. Abschließend stellt er klar, 
dass die Planung erst am Anfang ist aber es ersichtlich ist das jenes Hochschulgesetz nicht mit 
Wissenschaft zu tun hat außerdem sei Hilfe erwünscht. Lisa Kern-Jansen fragt nach der Meinung 
der Asta-Mitglieder zu der Abschaffung des §45 (3) der Satzung der Studierendenschaft der 
Bergischen Universität Wuppertal. Ronan Stäudle spricht sich für eine Abänderung des 
Paragraphen hinsichtlich von der Unvereinbarkeit der Position des FSRK-Vorsitzenden und Mitglied 
im Asta-Plenum in Richtung Unvereinbarkeit von der Position des FSRK-Vorsitzenden und der 
Position des Vorsitzenden des Astas und des Finanzreferenten des Astas aus. 

Cornelis Lehmann spricht sich für eine Trennung von der Position des autonomen der jeweiligen 
Referate und anderer Referate aus. 

Lisa Kern-Jansen gibt bekannt, dass sie eine Facebookseite für ihr Referat einrichtet. 

Ronan Stäudle berichtet, dass der BLB die Kühlzeile abreißen wird und dort eine Tür mit direktem 
Zugang zum Lastenaufzug eingerichtet wird. 

Cornelis Lehmann berichtet, dass die Veranstaltung zum Thema Antisemitismus ein voller Erfolg 
war und wird bei dem Präsentierenden nach Veröffentlichung der Präsentation fragen. Ronan 
Stäudle berichtet das die Vorbereitungen zur Landesrechnungsprüfung fertig sind und weißt auf die 
neue Datenschutzverordnung hin. 

Ronan Stäudle berichtet, dass Nilklas Bründermann einen Newsletter fordert. Ansonsten wurde 
Kontakt zur Landesregierung aufgenommen, wegen des Wahlbetrugs bei einer vergangen STUPA-
Wahl, außerdem wurde Dietmar Bell von der SPD, welcher im Wissenschaftsausschuss des 
Landtages sitzt, kontaktiert 

 

TOP 8: Termine und Sonstiges 

Der ESC wird auf der Asta Ebene am 12.05.2018 ab 21 Uhr ausgestrahlt. 

Am Sonntag, den 13.05.2108, spielt um 14 Uhr der WSV. Das nächste Plenum findet am Mittwoch 
den 16.05.2018 um 18:00 statt. Am 29.05.2018 findet eine weitere Veranstaltung aus der Reihe 
„Satire als politisches Mittel“ statt. 

Ronan Stäudle schließt das Plenum um 20:40 Uhr. 
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(Redeleitung)  (Protokollführung) 
 


